



Un 22,4 por ciento de los niños de Costa Rica viven en la pobreza

Description

(San José) Un 22,4 de los niños de Costa Rica viven en condición de pobreza, y un 11,6 por ciento en pobreza extrema, según el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC).

Las diferencias, además, son notorias entre regiones como Huetar Caribe (todo el territorio de la provincia de Limón, más un distrito de la de Heredia), donde la pobreza extrema alcanza un 20,8 por ciento; y la Central, que registra solo un 8,0 por ciento, añade un estudio de esa entidad.

Otras zonas de altas tasas de miseria son la región Brunca (18,8 por ciento de pobreza extrema); Chorotega (14,0 por ciento); Huetar Norte (12,8 por ciento); y Pacífico Central (12,3 por ciento), agrega el informe de INEC.

La institución de estadísticas y censos precisa que los alrededor de 821 mil niños del país en 2025 enfrentan, además, desafíos como viviendas en mal estado (9,1 por ciento); hogares con servicios básicos deficientes (7,9 por ciento); y falta de acceso a la educación formal (6,3 por ciento).

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025